Klassikstars im Kupferhaus

Planegg – Weltberühmte Klassikstars lockt die zweite Saison der Kupferhaus-Konzertreihe nach Planegg, Fünf Konzerte stehen in der Zeit zwischen dem 29. September 2013 und dem 9. Mai 2014 auf dem Programm. Der Abonnement-Vorverkauf hat bereits begonnen, das Kulturforum Planegg als Veranstalter hofft wie bei der Debüt-Reihe erneut auf über 200 Abonnenten. Das Pianistenehepaar Susanne und Dinis Schemann stellte für die Konzertreihe eine abwechslungsreiche Kombination international renommierter Künstler und Ensembles zusammen.

Zum Auftakt Ende September gastiert das Tschechische Nonett zusammen mit dem Pianisten Adam Skoumal in Planegg, Das traditionsreiche Kammerensemble, 1924 in Prag gegründet, verfügt über ein breites Repertoire . Kinen ebenfalls klangvollen Namen hat auch der zweite Künstler, der in der Kupferhaus-Konzertreihe auftritt. Der chinesische Pianist Haiou Zhang gibt am 15. November Werke von Chopin und Liszt zum Besten. Ihm eilt, wie auch dem Ensemble Amarcord, ein internationaler Ruf voraus, Mit fesselnden Programmen trat das Quintett – 1992 gegründet von ehemaligen Mitgliedern des Leipziger Thomanerchores – bereits in über 50 Ländern auf, am 24. Januar 2014 kommt es nach Planegg.

Die internationale Karriere mit 13 Jahren mit dem Israel Philharmonic Orchestra zu starten, unterstreicht das außergewöhnliche Talent von Viviane Hagner, Zusammen mit ihrer Schwester Nicole Hagner am Klavier tritt die Geigerin und leidenschaftliche Kammermusikerin am 14. März 2014 in Planegg auf. Knapp zwei Monate später, am 9. Mai 2014, bildet das Auryn Ouartett zusammen mit Dinis Schemann den Abschluss der fünfteiligen Kupferhaus Konzertreihe. Einzelkarten kosten für Erwachsene pro Konzert 30 Euro, im Abonnement bezahlt der Klassikfreund für alle fünf Veranstaltungen dagegen 85 Euro. Der Abo-Vorverkauf läuft bereits, Informationen gibt es im Internet unter www.kupferhauskonzertreihe.de. JOHANNES HUYER



Mit dem Gröbenzeller Pianisten-Ehepaar Dinis und Susanne Schemann hat das Kulturforum Planegg sich im vergangenen Jahr erfahrene Künstler und Organisatoren gesucht, um eine neue Klassik-Reihe zu etablieren, roto: psivat

Mittwoch, 15. Mai 2013 08:51:36